
王友群： 法轮大法是佛法 迫害佛法罪滔天

前中共政治局常委、中纪委书记尉健行的撰稿人王友群博士。（新唐人电视台提供）
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【大纪元2024年11月17日讯】中共迫害法轮功已经25年了，迫害仍在继续。

近日，大纪元获得的中共公安内部消息指，针对程佩明在美国揭露中共活摘他的器官一事，黑

龙江省公安厅已策划了三套方案：一是设法把他弄回中国；二是派人到美国说服他撤回供词；

三是暗杀他，并伪装成自杀。

与此同时，中共还发表文章，利用伪造的证据，对程佩明进行抹黑宣传。据美国华府停止中共

活摘器官协会执行长李祥春医生讲，这篇文章承认程佩明胸部被切开，但有关程佩明开胸手术

的病历、手术原因、过程、手术伤疤长度等都是造假。
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中共活摘法轮功学员程佩明的器官，已被美国肝胆胰外科和肝脏移植先驱、荣誉退休教授

Russell W. Strong等证实。中共还在造谣，还在撒谎，还在欺骗，还在用谎言毒害世人。

这是极其邪恶、荒谬、无耻的行径。

法轮功，又称法轮大法、法轮佛法，传世的目的，是为了救人。

从1992年5月13日法轮功传出，到1999年7月20日中共开始迫害法轮功，法轮功之所以能在不

花中共政府1分钱的情况下传遍全中国、传到世界许多国家和地区，最重要的原因是：法轮功

救了许多人的命。

从1999年7月20日至2024年的今天，法轮功之所以能在中共以举国之办持续迫害25年的情况下

不仅巍然屹立不倒，还进一步洪传到全球156个国家和地区，最重要的原因仍然是：法轮功救

了许多人的命。

在中共用尽古今中外一切最邪恶的流氓手段迫害法轮功的情况下，全世界法轮功学员仍在和

平、理性、坚韧地向世人讲清“法轮大法好，真善忍好”的真相，讲清中共迫害法轮功的真

相，是为了什么？

我个人理解，是为了救人。具体而言，目的有四：

一是告诉所有参与迫害法轮功的人，迫害佛法，罪大无边，害人害己害子孙；二是告诉所有被

中共谎言毒害的人，要明辨是非、善恶、正邪，站在“是”的一边，“善”的一边，“正”的

一边，为自己、家人、子孙选择一个光明美好的未来；三是告诉从未听闻法轮功的人，在这个

充满争斗、灾祸、战争、百病丛生的世界上，法轮佛法已在人间洪传，也给他们一个选择的机

会。

如果不是为了救人，救更多的人，包括救曾经参与迫害法轮功的人，根据我个人的亲身经历，

这场迫害早在16年前就结束了。

我是从1995年5月3日开始修炼法轮功的，至今已修炼29年多，其中，在中国15年，在美国9年

多。



25年前，我对法轮功的认识是：法轮大法于国于民有百利而无一害。

25年后的今天，我对法轮功的认识是：法轮大法是千年不遇、万年不遇的正道大法、高德大

法、伟大佛法。

为什么说法轮大法是伟大佛法？

仅以我个人为例。此前，我在向包括习近平在内的中共最高层领导人讲清法轮功真相时，多次

谈到过我在监狱里向中共迫害法轮功的元凶江泽民等索赔超过1亿元（人民币，下同）的情

况。

2008年7月11日，当时江泽民的亲信、中共迫害法轮功的最高总指挥、中央政治局常委、中央

政法委书记周永康，背着我的老领导、前中共政治局常委、中纪委书记尉健行，下令将我抓进

看守所。之后，将我非法判刑五年。

在彻底失去人身自由的五年里，我一直坚持以写检举信、控告信、上诉状的方式，向胡锦涛等

中共最高层领导，向公、检、法、司的相关领导，讲清法轮功真相。

在这些检举信、控告信、上诉状中，我白纸黑字向中共迫害法轮功的元凶江泽民，江泽民迫害

法轮功最大的帮凶、中共政治局常委、中央政法委书记周永康，北京市西城区法院法官徐丽文

等，各索赔1000万元，共计超过1亿元。

当时，我之所以向江泽民等索赔超过1亿元，不是为了金钱，真实目的有四：

一是“证实大法是正确的，是真正的科学而不是说教与唯心”；二是证明我修炼法轮功是对

的；三是证明全中国、全世界与法轮佛法有缘的人修炼法轮功是对的；三是证明中共迫害法轮

功是错的；四是表明拒听真相、坚持迫害法轮功者，将来一定会付出巨大代价。

也就是说，我是在一个极特殊的时间点——江泽民迫害法轮功的最大帮凶周永康处在他一生权

力的最顶峰之时，在一个极特殊的地方——中共的监狱里，以一种极特殊的方式——向江泽民

等索赔超过1亿元，全盘否定江泽民、中央政法委、中央610办公室、中共公检法司，以及中共

的其它组织和个人，对法轮功的迫害；一句话，全盘否定中共对法轮功的迫害。



当时，我的处境是：没权，没钱，没自由，没有任何能真正保障我的人权和公民权的资源，与

江泽民幻想的“国内外敌对势力”没有任何联系。

当时，参与迫害我的官员的处境是：有权，有钱，有自由，有依法对我进行公开、公平、公正

审判的一切资源，有可以随时与全中国人民和全世界人民沟通的一切合法渠道。

按照常识、常情、常理，如果江泽民是对的，我是错的，那么，江泽民及其追随者，完全可以

“诬陷”、“敲诈勒索”“党和国家领导人”江泽民等的罪名，将我告上法庭，由法庭依法、

公开、公平、公正地对我进行审判，并以“诬陷”、“敲诈勒索”“党和国家领导人”江泽民

等的罪名，在此前已判处我五年有期徒刑的基础上，再依法给我加判最重的刑罚，并将审判的

全过程向全中国人民和全世界人民公开。

但是，江泽民及其追随者，包括周永康，北京市前进监狱第十一分监区指导员刘光辉，北京市

第一中级法院法官贾连春，北京市西城区法院法官徐丽文，北京市西城区检察院检察官陆俊

钊，北京市西城区看守所所长张宝利（音），北京市公安局预审员窦峥（音），北京市公安局

的鉴定人，北京市国家安全局的鉴定人等，面对我的巨额索赔要求，没有一个人依法把我送上

法庭，依法在法庭上对我提出的伪造证据问题进行公开、公平、公正的质证、查实，依法对我

是否“诬陷”、“敲诈勒索”江泽民、周永康、徐丽文等进行审判，依法让全中国人民和全世

界人民了解我为什么敢向江泽民等索赔超过1亿元的真相。所有这些人对于我的巨额索赔，全

都没有说一个“不”字！

为什么？

答案很简单：因为我是对的，江泽民是错的。

我为什么是对的？因为我是法轮功修炼者，在彻底失去人身自由的情况下，我的智慧、勇气、

力量，全都来自法轮佛法。

也就是说，在十多年前，在中共的监狱里，我以白纸黑字向江泽民等索赔超过1亿元这种特殊

的方式，从情、理、法三个方面，已经将迫害法轮功的元凶江泽民等打败了。



如果在16年前，也就是2008年，中国有公开、公平、公正的司法审判制度，我的冤案当年就可

以澄清，中共对法轮功的迫害当年就可以结束。

我是2015年1月22日，持公安部出入境管理局签发的护照，从北京机场离境，搭乘美国联合航

空公司的飞机，飞抵美国纽约的。

出国前，我将我办理出国护照和赴美签证的事，以寄挂号信的方式，向中纪委办公厅办公室主

任陈浩，我原来的同事、中纪委办公厅主任刘明波，我的老领导、中央书记处书记、中纪委副

书记赵洪祝，中共党政军最高领导人习近平讲得一清二楚。

比如，2014年7月10日，我写了一封致习近平的信，7月13日在北京北新桥邮局寄给中纪委办

公厅办公室主任陈浩（陈浩是我在中纪委的老领导指定与我联系的人），请陈浩上交中纪委办

公厅主任刘明波转习近平收，挂号凭证号码是XA36860201511；同一天，在北京东四邮局寄给

中央办公厅主任栗战书转习近平收，挂号凭证号码是XA36402199511。

我在监狱里白纸黑字向迫害法轮功的元凶江泽民等索赔超过1亿元。按照监狱的规定，服刑人

员出狱前必须写认罪悔罪总结，我一个字也没有写。我出狱后，肯定在中央610办公室监控的

黑名单上，在公安部监控的黑名单上，在北京机场海关限制出境的黑名单上。

凡是对中共在历次政治运动中整人的手段有所了解的人都会认为，我绝对去不了美国。

但是，出乎很多人意料之外的是，我顺利抵达了美国。

到美国后，一些朋友曾惊奇地问我：“你是怎么出来的？”细讲起来很长。2020年8月28日，

我在大纪元上发表《感谢神的呵护 我终于来到美国》一文，对这个问题做了回答。

因为我曾在中共的监狱里亲身体验到了法轮佛法的伟大，我深知，要结束这场迫害，对于法轮

佛法来说，是一件非常简单的事。

为什么一拖，再拖，三拖，一直拖到2024年？



2023年1月20日，4月17日，2024年9月30日，法轮功创始人李洪志大师在大纪元上接连发表了

《为什么会有人类》《为什么要救度众生》《为什么人类是迷的社会》三篇文章。

细读这三篇文章之后，我有两点特别深的体会：

第一，是佛法的慈悲。这是不能用人类的语言能形容的对世人无量的善意与爱心。

第二，是最大限度地救人。尽管中共还在迫害佛法中不断地自毁、毁人，但是，佛法不以任何

人为敌，只要这个人还有一点善念，就要尽一切可能去救他。

但是，话说回来，佛法是慈悲与威严同在的。

自古以来，迫害佛法者罪大无边，最终，没有一个有好结果。

2003年，中国发生的萨斯疫情，是上天对中共迫害佛法的一次警告。

2020年，大瘟疫从武汉迅速蔓延全中国，是上天对中共迫害佛法的又一次严重警告。

进入2024年的今天，“天灭中共”已成为当今最重大的天象变化。

“天灭中共”最重要的方式之一，就是通过大瘟疫淘汰人。

所有拒听真相、坚持迫害法轮功的中共及其附属组织成员，以及追随中共作恶的人，都将在

“天灭中共”的过程中被淘汰掉。

在美国的近10年里，我一直本着李洪志大师“慈悲能溶天地春 正念可救世中人”的教诲，在

向世人劝善。

在对中共恶人最后的大淘汰即将来临之际，我再次奉劝那些还在迫害法轮功却还有一点善念的

人，苦海无边，回头是岸。

如果不听劝告，坚持作恶，恶报降临，没有后悔药可吃。
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